



www.Ego-Matrix.de ? Quantenheilung setzt da an, wo anderen aufhören

Brigitte Veith informiert umfassend zur Schmerzbehandlung Baden-Baden

Es gibt nur noch wenige Menschen, die nicht unter Rückenproblemen leiden. Die Gründe dafür sind oft im beruflichen oder auch privaten Alltag zu finden und auch Stress sorgt für Verkrampfungen, die sich in dieser Weise zeigen. In vielen Fällen sind die Ärzte machtlos und es bleibt lediglich die Option, die Rückenschmerzen mit starken Medikamenten zu behandeln. Allerdings ist dies eine Option, die man nur als allerletzten Ausweg betrachten sollte. Schmerzmittel schädigen grundsätzlich die Gesundheit und bevor man einer solchen Entscheidung stattgibt, sind auch alternative Möglichkeiten in Betracht zu ziehen.

Eine dieser Möglichkeiten ist die Quantenheilung, wie sie durch Brigitte Veith unter www.Ego-Matrix.de angeboten wird. Diese Methode kann durchaus Abhilfe schaffen und dies auf völlig natürlichem Wege und ohne Schmerzmittel. Die Webseite von Frau Brigitte Veith informiert umfassend zur

Schmerzbehandlung Baden-Baden, bzw. der Behandlung von Rückenschmerzen Baden-Baden durch die Quantenheilung, so dass Interessenten sich dort vorab mit diesem Thema auseinandersetzen können.

Das Prinzip dieser Heilmethode beruht auf sanfter Berührung. Die Quantenheilung versetzt das vegetative Nervensystem spontan und sofort in einen Zustand, in dem tiefe, heilende Prozesse stattfinden können, indem das Nervensystem unmittelbar auf Heilung umschaltet und reorganisiert, was nicht optimal funktioniert. Durch den Einsatz der Heilmethode werden die Selbstheilungskräfte des Körpers aktiviert, was durchaus eine medizinische Behandlung oder eine entsprechende Therapie optimal unterstützen kann. Zusätzliche Informationen über die Behandlungsweise erhalten Interessenten auf der Webseite.

Pressekontakt

INTRAG Internet Regional AG

Herr Tobias Gleue
Sophienblatt 82-86
24114 Kiel

intrag.de/
presse-stelle@intrag.de

Firmenkontakt

Ego-Matrix

Frau Brigitte Veith
Zum Kegelspiel 2
76534 Baden-Baden

bodytalk.de/tl
Veith.Brigitte@t-online.de

Seit 1 1/2 Jahren als freiberufliche Heilerin tätig. Qualifizierte Ausbildung zur Heilerin.